



Brillante estreno de Amaia Martínez representante de VOX en el Parlamento Vasco

“Vox ha llegado a este Parlamento como muro de contención frente a todos aquellos que quieren destruir la unidad y la libertad en nuestro país...para que en este Parlamento se vuelva a escuchar después de tanto tiempo una frase: Viva España..”



VOX sigue haciendo historia...

¡ESPAÑA SIEMPRE!



Intervención histórica...

Recuerdo a las víctimas, denuncia de los verdugos

“Tal día como hoy del año 1980, ETA asesinó en Santurce a Antonio Fernández, trabajador del puerto. Dos etarras se le acercaron por la espalda. Dejó dos huérfanos. La candidata de EH-Bildu todavía no ha condenado este asesinato”.

“Su proyecto Euskadi se ha construido sobre el chantaje, el odio a España y a los españoles, la extorsión y el asesinato. Unos, en las calles de toda España, movían el árbol a base de violencia. Otros, ustedes, recogían las nueces”.

“Candidata de HB, usted es la antítesis de lo que España representa. Usted representa el odio a sus conciudadanos, la mafia más recalcitrante que ha existido en Europa en los últimos 100 años, el crimen organizado más cruel en una democracia, una abominable lucha entre sexos, el ecologismo falaz, la crueldad y la intolerancia. Y siguen sin pagar su deuda con más de 850 personas asesinadas por ETA, algo que jamás le vamos a perdonar”.

“No sólo NO le vamos a votar como candidata a lehendakari. No vamos a apoyar un solo documento que venga con sus siglas... HB o cualquiera que elijan. Es una profundísima injusticia que ustedes tengan representación aquí, en esta Cámara”.

Modelo de Estado

“El proyecto separatista que tanto buscan está condenado al fracaso, tanto por su idea misma de obligar a los vascos a renunciar a una parte de su identidad, como por los métodos que han utilizado para su realización: la muerte, el odio y el chantaje”.

“Nuestro proyecto está basado en la libertad, la igualdad, la solidaridad, y la unidad. Es un proyecto para resolver problemas reales; para poner fin a años de adoctrinamiento en el odio a España; para devolver las competencias de Sanidad y Educación a la nación; por una inmigración acorde a las necesidades económicas y sociales; para la expulsión inmediata de los okupas; por la drástica reducción del gasto político; por el apoyo a emprendedores y empresas”.

Estado de las Autonomías en quiebra

“Miles de padres, madres y alumnos, miles de profesores, todos los equipos de dirección de los centros educativos públicos, privados y concertados, decenas de miles de personas que prestan servicios en el ámbito educativo sumidas en la incertidumbre durante meses porque nadie asumía la responsabilidad de organizar, de preparar, de diseñar escenarios seguros...”.

“¿Cuál es el resultado tras 6 meses de pandemia? 17 protocolos sanitarios y 17 vueltas al colegio; absoluta carencia de liderazgo; profunda descoordinación; un insoportable número de personas fallecidas y dos millones de vascos abandonados a su suerte, a quienes usted no ha tenido reparo en responsabilizar de los malos resultados de su penosa gestión”.

“La crisis económica va a dejar absolutamente desprotegida a la mayor parte de la ciudadanía vasca. Su modelo político no va a solucionar ninguno de sus problemas: miles de autónomos y empresarios en la ruina; familias sin recursos; desempleados sin posibilidad de reincorporarse a un cada vez más raquítico mercado laboral, ;jóvenes sin perspectivas de futuro; empresas con el suyo incierto en un contexto de permanente incertidumbre...”.

Un gobierno en descomposición, corrupto.

“Ustedes gastan nuestros recursos duplicidades administrativas y en instituciones que son chiringuitos (como Emakunde) en los que mantener contentos a sus muchos estómagos agradecidos; en medios de propaganda como ETB, la televisión autonómica de España más cara por habitante; en esos 400.000 euros que anualmente se despilfarran en Iparralde para la imposición del euskera como parte de su proyecto de la ilusoria Euskal Herria unida”.

“Señor Urkulu, usted, su partido y su aliado Pedro Sánchez, son trileros de barrio y oportunistas de salón”.

“Han convertido un recurso necesario para personas en situación muy precaria, la RGI, en un sistema de cronificación de la pobreza y de efecto llamada a la inmigración ilegal. La ciudadanía vasca necesita que ustedes se pongan a trabajar. Necesitamos que nos dejen trabajar...”.

Un infame cordón sanitario

“La clase política vasca, hoy aquí presente, ha impuesto un cordón sanitario a una fuerza política que ha logrado legítimamente representación en este Parlamento gracias a los votos de miles de personas. Se nota que no conocen a VOX, cuanto más insulten y silencien a nuestros votantes, más creceremos”.

“Cordones sanitarios contra el terrorismo y contra una bancada donde se sientan 3 terroristas SÍ, también cordones sanitarios contra la corrupción, esa de la que tanto saben en sus partidos: al PNV le suena el caso Margüello, al PSOE los EREs de Andalucía y otros, y nadie debería olvidar aquellas décadas de extorsión a empresarios ejercida por Herri Batasuna y su entorno. Ejecutan una práctica que fueron incapaces de realizar con HB en los tiempos de Josu Ternera”.



Declaración de intenciones

“La razón de ser de VOX, y el motivo por el que más de 17.500 vascos nos han fiado su voto, es precisamente señalar a aquellos que han creado el discurso del odio a España, los que lo han inyectado en la sociedad vasca y los que con su silencio se han convertido en cómplices del separatismo y de la violencia”.

“Este mismo mes VOX tratará de acabar, mediante la moción de censura, con el gobierno social-comunista al que ustedes instalaron en Moncloa y que no ha llevado a los españoles más que la enfermedad y la ruina”.

“Estoy aquí, Vox está aquí, para rebatir las mentiras de este gobierno, para despertar de este fatal letargo a cuantas personas estén dispuestas a escuchar, y son más de las que ustedes creen o manejan en sus manipuladas encuestas. Vox ha llegado a este Parlamento como muro de contención frente a todos aquellos que quieren destruir la unidad y la libertad en España, un país del que también fueron padres ilustres vascos”.

¡ESPAÑA SIEMPRE!

Llevan años centrándose más en lo que nos divide que en lo que nos une, defendiendo más la peculiaridad vasca que la identidad como españoles. VOX ha llegado para acabar con años de silencio, para la defensa de ideas que ustedes han ocultado por odio o por cobardía. En definitiva, para que, en este parlamento, se vuelva a escuchar después de tanto tiempo una frase:

¡Viva España!



El reparto del botín.

Sólo las intervenciones de Amaia Martínez y la presencia entre los invitados de, Javier Ortega Smith, Secretario General de VOX, rompieron el tedio de una sesión plenaria previsible, anodina y carente de propuestas realistas y contenido, la escenificación del reparto del botín entre el PNV y el PSOE.

Intervenciones monótonas, prescindibles y sonrojantes de esos mismos partidos que en la Mesa del Parlamento rubricaron un infame cordón sanitario contra VOX, muestra evidente de su talante democrático real que no logró evitar que en el salón de plenos se escuchara una precisa declaración de intenciones a la que Ortega Smith obsequió con sonoros aplausos.

Sin previo aviso... Amaia Martínez se dirigía hacia el atril a replicar desde allí a los presentes como el resto de los grupos. Pero fue conminada a hacerlo desde su escaño. Aún así, protagonizó la mejor intervención del día. Concisa, contundente, clara.



“No se puede apoyar a un candidato que desprecia la ayuda de la UME y que prefiere tener a dos ciudadanos sepultados durante meses por su ideario nacionalista. No es ético. No se puede apoyar a un candidato que divide a la sociedad vasca en buenos y malos vascos según la lengua que hablen. No se puede permitir”.

“No se puede votar a un candidato cuyo partido no asume la responsabilidad de años de corrupción, de financiación ilegal. No se puede tolerar. No se puede apoyar a un candidato que en campaña reniega de los cordones sanitarios y los práctica cuando alguien no comulga con sus ideas. No es leal. No se puede apoyar a un candidato que todavía tiene en su ideario colectivo que asesinar a más de 850 personas estuvo bien. Es una verdadera aberración”.